

# El futuro luminoso de la humanidad está en el camino de la realización de independencia y justicia



**Matteo Carbonelli**  
Subdirector general del IIIJ

Estimado Sr. Thae Hyong Chol, primer vicepresidente de la ACCS,

Estimado Sr. Pak Chol Jun, vicepresidente de la ACCS,

Estimado Sr. Ogami Ken-ichi, secretario general del IIIJ,

Queridos amigos

Este día primaveral de abril, nosotros tenemos una gran solemne reunión de los creyentes de la idea Juche en Pyongyang, capital de la RPDC, país del Juche, al cabo de cinco años.

El presente seminario “Independencia y justicia, futuro de la humanidad” tiene un gran significado por ser efectuado con motivo del aniversario 112 del nacimiento del gran Presidente Kim Il Sung, gran sabio virtuoso de la humanidad y generoso maestro de los jucheanos.

Aprovechando esta oportunidad, voy a subrayar el papel que jugaron el gran Presidente Kim Il Sung, creador de la idea Juche y del gran Dirigente Kim Jong Il, que la profundizaron y desarrollaron como gran idea rectora de la época de independencia, en reflejo de la unánime voluntad de los mismos creyentes y de los progresistas del mundo.

Además, en reflejo del sentimiento unánime de todos los aquí presentes y los jucheanos del mundo entero, expreso de todo corazón mis saludos de gloria y agradecimiento a Su Excelencia

Kim Jong Un, quien ofreció el beneficio de organizar el seminario internacional de la idea Juche como primer acto de escala mundial en Pyongyang después de la crisis sanitaria de pandemia.

A la vez, agradezco profundamente a los miembros de la ACCS y al Sr. Ogami Ken-ichi, secretario general del IIIJ, quienes se dedicaron su máxima sinceridad y esfuerzos para la apertura exitosa de este seminario.

Señoras y señores

La soberanía es el derecho de la nación y si no se la defiende es imposible defender el destino del país y la nación, así como el destino del individuo mismo. Esta es la verdad invariable comprobada por la historia.

Como todos sabemos, el gran Presidente Kim Il Sung, ya en los primeros días cuando emprendió el camino de la revolución, concibió la idea Juche, doctrina revolucionaria centrada en el hombre de que el hombre es dueño de todo y lo decide todo, a partir de la demanda de la época y la aspiración de las masas populares a la independencia.

Kim Il Sung aplicó firmemente la idea Juche a la revolución y la construcción, fundó la República como Estado socialista independiente, autosostenido económicamente y autodefensivo y realizó enérgicas actividades en aras de la victoria de la causa antimperialista por la independencia, la paz y seguridad del mundo, enarbolando la bandera de independencia durante toda su vida.

El gran Dirigente Kim Jong Il desarrolló y enriqueció aún más la idea revolucionaria del gran Presidente Kim Il Sung como gran idea rectora de la época de independencia, como filosofía revolucionaria, y la materializó con éxito para convertir a la RPDC en una fortaleza de independencia y justicia.

El estimado S.E. Kim Jong Un, al formular la esencia del gran kimilsungismo-kimjongilismo como el principio de conceder prioridad a las masas populares en acato al noble propósito de considerar al pueblo como el cielo y de abnegación por él que los grandes Líderes consideraron como credo y materializaron firmemente durante toda la vida, fortaleció y desarrolló la RPDC como indestructible baluarte socialista con una capacidad poderosa y, a base de ésta, va abriendo la nueva era de prosperidad nacional en todos los ámbitos.

El estimado Su Excelencia Kim Jong Un fortaleció considerablemente la posición e influencia internacionales de la República ejecutando la política exterior independiente y dirige



Seminario internacional de la idea Juche “Independencia y justicia, futuro de la humanidad”  
(en el Palacio Cultural del Pueblo, en abril de 2024)

la lucha de la humanidad progresista por realizar la justicia internacional basada en el respeto a la soberanía, la no injerencia en los asuntos interiores, la igualdad y el beneficio mutuo e implantar el nuevo orden internacional.

Gracias a las indelebles proezas ideo-teóricas y extraordinaria capacidad de mando de S. E. Kim Jong Un, la República Popular Democrática de Corea pone de manifiesto su dignidad y prestigio como único país de unidad monolítica en el mundo, inexpugnable baluarte socialista de independencia, autosostenimiento económico y autodefensa, potencia nuclear oriental.

La RPDC que logra sucesivos prodigios provocando admiración del mundo sin doblegarse ni vacilarse ante pésimas adversidades, inspira gran confianza y ánimo a los pueblos progresistas del mundo y sirve de un gran estímulo en la aceleración de la causa de la humanidad por la independencia.

Hoy en día, muchas personas del mundo consideramos a la RPDC como objeto de envidia, y se eleva cada día más en nivel mundial la aspiración a aplicar la idea Juche que es la fuente ideo-espiritual de ese prodigio.

Todo esto es un fruto precioso de la veracidad y vitalidad de la inmortal idea Juche.

La realidad de hoy en que se perpetran abiertamente los actos de arbitrariedad, injerencia, agresiones y violación a la soberanía por el imperialismo y se violan gravemente la existencia

de los Estados soberanos y los derechos de los pueblos a vivir, nos comprueba que la independencia antiimperialista es la verdad y que la dignidad y soberanía, la paz y la seguridad pueden ser defendidas firmemente sólo con ella.

En el camino de independencia antiimperialista está la vía para que vivan en paz los pueblos progresistas del mundo y se garantizan también la dignidad de los países y naciones y el futuro luminoso de la humanidad.

En la actualidad, los creyentes de la idea Juche asumimos una responsabilidad y papel muy importante en realizar la independencia antiimperialista y la justicia internacional. Y reviste mayor importancia la unidad entre las fuerzas independientes y antiimperialistas.

El sujeto de la causa de independencia en el mundo es las fuerzas independientes y antiimperialistas y, los jucheanos aquí presentes son una parte de esa fuerza.

La idea Juche aclara evidentemente el camino y las medidas para ampliar y fortalecer considerablemente las fuerzas independientes y antiimperialistas.

Cuando las fuerzas independientes y antiimperialistas avanzan con la fuerza mancomunada avanzando por el camino de independencia que indica la idea Juche, será realizada sin falta la causa de independencia en el mundo, ideal y futuro de la humanidad.

Estoy seguro de que este seminario servirá de un motivo importante para ampliar y fortalecer aún más las actividades de estudio y divulgación de la idea Juche a escala mundial e inspirar nueva fuerza y ánimo a los creyentes de la idea Juche y será una gran reunión significativa que haga aporte al estrechamiento de la solidaridad de las fuerzas progresistas aspirantes a la independencia y la justicia.

Les felicito una vez más a todos ustedes y deseo que este seminario alcance su objetivo y éxito con discursos significativos.

Gracias.